

PRESSEMITTEILUNG

Feucht / München, den 21. Juni 2023

Bildungsprotest! Breites Bündnis fordert Bildungswende In Bayern hat sich ein breites Bündnis aus 12 Organisationen geformt, darunter auch das Bündnis Gemeinschaftsschule Bayern, das den Appell "Bildungswende jetzt!" unterstützt und für den 23.09. zum Bildungsprotest in München und Erlangen aufruft.

Die Probleme sind groß. An der Basis klagt man über marode Gebäude, fehlendes Personal und Überlastung. Allen Kindern gerecht zu werden scheint unmöglich, mehr als Verwahrung ist oft nicht mehr drin. Jüngst schreckte die IQB-Studie die Verantwortlichen auf: Immer mehr Kinder können nicht mehr richtig lesen und schreiben. Florian Kohl, stellvertretender Vorsitzender der GEW Bayern, fordert: "Das Thema Bildung gehört ganz oben auf die Agenda. Wir können nicht mehr so weitermachen. Die Kinder sind unsere Zukunft, und deswegen brauchen wir eine Bildungswende!"

Am 01.06. hatte ein bundesweites Bündnis den Appell "Bildungswende jetzt!" veröffentlicht. Über 100 Organisationen fordern ein inklusives und nachhaltiges Bildungssystem, eine Ausbildungsoffensive, entsprechend mehr Geld für die Bildung und einen echten Bildungsgipfel auf Augenhöhe. Für den 23.09. sind bundesweite Demos geplant.

> https://buendnis-gemeinschaftsschule-bayern.de c/o Lernwirkstatt Inklusion e.V. | Hermann-Oberth-Straße 6 | 90537 Feucht Mail: info@buendnis-gemeinschaftsschule-bayern.de Sprecherin: Christine Lindner - (+49 173 7348469 | Sprecher: Dr. Gerald Klenk - (+49 176 63195547





















In Bayern formte sich bereits jetzt der Freitagsprotest mit regelmäßigen Kundgebungen direkt vor dem bayerischen Kultusministerium am Salvatorplatz 2. Siehe auch Pressemitteilung.

12 bayerische Verbände und Vereine unterstützen den Bildungsappell, darunter auch das Forum Bildungspolitik Bayern e.V. mit zusätzlich weiteren knapp 50 Organisationen.

Über 50 Personen waren am 19.06. zum bayerischen Vernetzungstreffen gekommen. Moderiert von Christine Lindner, der Vorsitzenden von Eine Schule für Alle e.V. und Florian Kohl, tauschten sich Schüler*innen, Eltern, Studierende und Beschäftigte aus allen Bildungsbereichen aus. "Wir sind begeistert, dass so viele Organisationen und Personen dabei sind. Wir rufen alle Menschen auf: Tragt euch den 23.09. in eure Kalender ein. Kommt zum nächsten online Vernetzungstreffen am 03.07. um 19.30 Uhr. Derzeit sind Kundgebungen in München und Erlangen geplant. Wir wollen, dass alle Kinder bestmögliche Bildungschancen haben, und dafür werden wir gemeinsam kämpfen!"

Folgende bayrische Organisationen unterstützen den Appell "Bildungswende jetzt":

Bayerischer Elternverband e.V.

Bündnis Gemeinschaftsschule Bayern Lernwirkstatt Inklusion e.V.

DGB Bayern

Eine Schule für Alle in Bayern e.V.

GEW Bayern

Gruppe 21 mehr Farbe im Leben

Forum Bildungspolitik Bayern e.V.

Montessori Fachoberschule München

Verband Kita-Fachkräfte Bayern e.V.

Demokratische Schule München e.V.

LAG Bayern Gemeinsam Leben

Gemeinsam Lernen e.V.



Weitere Infos zum Thema finden Sie unter:

https://schule-muss-anders.de/bildungsprotest-2023/

Für Rückfragen:

Christine Lindner - 0173 7348469

1. Vorstand Eine Schule für Alle in Bayern e.V.

Sprecherin Bündnis Gemeinschaftsschule Bayern

(zusammen mit Dr. Gerald Klenk)

Florian Kohl - 0170 3623361

stellvertretender Vorsitzender GEW Bayern

Weitere Informationen zum Bündnis Gemeinschaftsschule Bayern findet man auf unserer Website: https://buendnis-gemeinschaftsschule-bayern.de/

#bildungswende #bildungsprotest2023

wir gehen am 23.9. gemeinsam auf die Straße für eine bessere Bildung, schließe dich an:

https://www.schule-muss-anders.de/bildungsprotest-2023/